

Bürgergemeinschaft „Rettet die Uckermark“

Fraktion

Antrag:

Der Kreistag möge beschließen:

„Mit großer Sorge verfolgen wir die immer weiter fortschreitende Zerstörung von Landschaft durch Windfelder und einzelne Windanlagen.

Dies gilt insbesondere für die Pläne am Uckersee ein „Riesenwindrad“ errichten zu wollen. Der Kreistag der Uckermark lehnt den Bau einer solchen Anlage ab, da eine seit Jahrhunderten von Kirchen geprägte Landschaft rund um den See auf das Nachhaltigste beeinträchtigt würde. Der Kreistag hält die damit verbundenen negativen Auswirkungen für die weitere touristische Entwicklung und die Lebensqualität der Bürger für nicht hinnehmbar.



(Fraktionsvorsitzender)